
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Wort Klassik kann für viele verschiedene  stehen.

Es kommt vom lateinischen Wort „classicus“.

Das heißt „zum ersten Rang gehörig“ oder auch .

Etwas, das „klassisch“ ist, ist also besonders bekannt oder besonders gut,

eben vorbildlich. Oft denkt man an klassische .

Je nach Kunstrichtung kann es sich dabei um ganz verschiedene Stile oder

 handeln. Gemeint ist, dass die Kunst auf ihrem Höhepunkt gewesen ist.

Die besten und schönsten  sind entstanden.

Als griechische Klassik bezeichnet man zum Beispiel die Zeit,

als die  des Alten Griechenland auf ihrem Höhepunkt stand.

„Weimarer Klassik“ nennt man dagegen die  um 1800.

Damals schrieben die größten deutschen Dichter ihre Bücher:

Johann Wolfgang von  und Friedrich Schi1er.

Klassische Musik wird mit bestimmten Instrumenten gespielt:

Klavier,  oder Oboe sind Beispiele dafür.

Musikkenner verwenden das Wort Klassik nur für die 

einer bestimmten Zeit: Etwa von 1730 bis 1830. Sie denken dabei an

Komponisten wie Joseph , Wolfgang Amadeus Mozart oder Ludwig van Beethoven.

Eng verwandt mit der Klassik ist auch das  Klassizismus.

Damit ist eine Zeit im 19. Jahrhundert gemeint.

Damals wurden viele  gebaut,

die wie im Alten Griechenland aussehen so1ten.
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